

Warum müssen Kinderaugen besonders vor den UV-Strahlen der Sonne geschützt werden?

Kinder haben größere Pupillen und hellere Augenlinsen als Erwachsene. Dadurch gelangen mehr UV-Strahlen ins Augeninnere und können dort die Netzhaut bleibend schädigen.

Müssen Kinder schon bei den ersten Frühlingsstrahlen eine Sonnenbrille tragen?

Ja, unbedingt. Die UV-Strahlung der Sonne ist im April zwar nicht ganz so stark wie im Hochsommer, allerdings steht die Sonne im Frühjahr niedriger und strahlt stärker ins Gesicht.

Auch Babys sollten vor UV-Strahlung geschützt werden. Ist Ihr Liebling nicht durch eine leichte Mütze mit Schirm oder das Dach des Kinderwagens ausreichend geschützt, empfiehlt sich eine Baby-Sonnenbrille.

.Gibt es auch Sonnenbrillen für fehsichtige Kinder?

Ja, Kindersonnenbrillen können mit Gläsern in der Sehstärke des Kindes ausgestattet werden. Wir beraten Sie gerne!